

Motorräder fahren weiter im Plus

Im Mai sind in Deutschland 19 388 Motorräder neu zugelassen worden. Das sind 11,1 Prozent mehr als im Vergleichsmonat des Vorjahres. Damit gab es mit einer Ausnahme (März) bislang jeden Monat einen Zuwachs. Im bisherigen Jahresverlauf sind 78 666 Maschinen über 50 Kubikzentimeter Hubraum ausgeliefert worden und damit fast 8000 Stück mehr als von Januar bis Mai 2017.

Bei den klassischen Krafträdern gab es nach Angaben des Industrieverbands Motorrad (IVM) im vergangenen Monat ein Plus von 7,8 Prozent auf 13 851 Fahrzeuge, während die Kraftroller um 30,2 Prozent auf 1649 Einheiten zulegen. Die Nachfrage nach Leichtkrafträdern nahm mit 2102 Auslieferungen um 14,2 Prozent zu. Die Verkäufe von Leichtkraftrollern stiegen um 19,2 Prozent auf 1786 Stück. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Foto: